
CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 26-07-2005 ore 11:00
congiunta alla IV Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Giuseppe Toso, Giampietro Capogrosso, Carlo Pagan,
Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Patrizio Berengo, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Fabio Muscardin, Alessio
Vianello, Maria Paola Miatello Petrovich, Ivano Berto, Alessandro Maggioni, Giorgio Chinellato, Giovanni Azzoni,
Fabio Toffanin, Danilo Corrà, Franco Conte, Alfonso Saetta, Giacomo Guzzo, Roberto Turetta, Maurizio Baratello,
Bruno Lazzaro, Giorgio Reato, Bruno Filippini, Cesare Campa, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Michele Zuin,
Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Alberto Mazzonetto, Gianfranco Bettin, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Alfonso Saetta, Giacomo Guzzo, Roberto Turetta,
Maurizio Baratello, Bruno Lazzaro, Ezio Oliboni, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Mara Rumiz, Direttore Luigi Bassetto, R. Briganti consigliere di delegazione di Pellestrina, G.
Boldrin delegato Municipalità di Lido e Pellestrina..

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo a Pellestrina in riferimento alla viabilità pedonale in Sestiere Scarpa (ditta So.co.ve.)1. 

Verbale seduta

Alle ore 11.15 il presidente Ezio Oliboni, constatata la presenza del numero legale, dà inizio al trasferimento a
Pellestrina per il sopralluogo nel sestiere Scarpa. Alle ore 12.35 le commissioni incontrano i cittadini 
OLIBONI comunica ai cittadini che l’assessora Rumiz ha costituito una commissione per verificare la correttezza delle
procedure autorizzatorie dell’intervento edilizio.

ZENNARO Sergio racconta come sono state costruite le abitazioni e i danni subiti dalle abitazioni esistenti.

OLIBONI spiega ai presenti che il sopralluogo servirà a verificare la situazione, rendersi conto dei danni
eventualmente subiti dalle abitazioni preesistenti. L’impegno è di stabilire se ci sono state delle negligenze da parte
dei funzionari e/o dirigenti.

ROSA rappresentante SO.CO.VE., comunica che a seguito di una sentenza del tribunale è stato realizzato
l’allacciamento fognario delle abitazioni al collettore.

BONZIO chiede che la Commissione possa esprimere il parere in merito alla forse necessaria prosecuzione dei lavori
per il completamento del passaggio pedonale.

OLIBONI ricorda all’assessora Rumiz che è stato preso l’impegno con i cittadini di far verificare anche se la
realizzazione delle nuove abitazioni ha recato danni a quelle preesistenti.

RUMIZ riafferma che saranno verificate le eventuali responsabilità. A tal fine è stato interessato l’ingegnere direttore
Vento affinché vengano accelerati i lavori della commissione d’indagine.

Effettuato il sopralluogo, le commissioni si sono trasferite al Centro Morosini per effettuare un sopralluogo nello
stabilimento. Il direttore Meneghetti, dopo aver illustrato l’attività del Centro di soggiorno, fa presente ai commissari la
necessità di realizzare l’impianto antincendio per portare “ a norma” sia gli edifici che le strutture.
Alle ore 16.35 le commissioni sbarcano sulla riva del Carbon ed il presidente Oliboni dichiara chiusa la riunione.

Allegati: Allegato.
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